
　みなさん、こんにちは。

成田空港南ＲＣ会長エレクトの石田喜一と申しま

す。なにぶんにも勉強不足でございますので、本日

のスピーチは大変不安もございますが、ロータリー

の寛容の心をもってご容赦願えればとおもいます。

　さて、今回のテーマは「魅力あるロータリークラ

ブ」と言うことですが、皆様はロータリークラブに

ついて、どのようにお考えになっているのでしょう

か？

　私は以前に国鉄・ＪＲに勤務していたことがあり

ます。その時の印象として、ＲＣは地元の名士の

方々がメンバーで、お金持ちで、予算額が不足の時

に援助してくれるところ、そのような印象がござい

ました。

　具体的な例を申し上げますと、待合室にテレビと

かホームのベンチをお願いし、いただいた経験がご

ざいます。本当にありがたく思いました。
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意見発表
そして、私は５０歳の時に退職しセレモニーホール
の経営と、それまでとはまったく違った人生を今現
在歩んでおります。 ＲＣへは、２００４年に入会さ
せて頂きました。名士のクラブの印象のある会への
入会は悩みましたが、思い切って飛込み、幹事の経
験もさせて頂き、現在に至っております。
この【魅力あるＲＣ】というテーマは、私にとって
は大変大きな題目であります。お陰様で、私の所属
する成田空港南ＲＣは、メンバーにも恵まれて、有

意義な活動が出来ていると思いますが、皆様、地域

の人達にはどのように見えていると感じているので

しょうか？

ＲＣの魅力は、個人個人違った価値観があると思い

ます。

みんな各会社のトップですから当然です。

ある先輩は、アイサーブとウイサーブについて熱く

語ります。

また人生哲学の道場であると教えてくれます。

週１回の例会や地区大会・協議会・ＩＭ・情報研究

会などなど、たくさんの人間成長のチャンスを与え

てくれます。

また、次年度は会長という大変責任のある成長の場

を与えて頂き本当に困っています。これも魅力ある

ロータリーの一つとおもいます。
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時には、会員同士でのゴルフコンペ・お酒の好きな会

員同士の飲み会を開いたりと、親睦のなかでの良き相

談相手に相談し、気の合う仲間として困った時に助け

合える、そんな仲間作りの場としても大変魅力があり

ます。

　また、私共のクラブ内だけに留まらず、多くの方々

との交流もでき、話のなかで、さらに得るものがござ

います。

　ところで、対外的にはどうでしょう。

　今年度、当クラブは、被災地支援の一環で、蓮沼海

浜公園へ桜の植樹、そして近隣中学校の吹奏楽部の生

徒さんたちに声をお掛けし、ロータリー音楽祭等を行

わせていただきました。

　参加をされた方々に感謝されているのだろうか？

　自己満足ではなかっただろうか？

などの不安もあります。音楽祭の反省会が明日、教育

委員会・担任先生とありますのでたのしみです。

　「よかった　ありがとう　来年もお願いします。」

との言葉を期待しています。

　このように様々な魅力を有したロータリーこそ【魅

力あるロータリークラブ】ではないのでしょうか。

　私も今後、成田空港南ＲＣが《魅力あるロータリー

クラブ》と言われる様、精進してまいりますので、皆

様方のご指導・ご鞭撻をよろしくお願いいたしまし

て、私のスピーチは終了とさせていただきます。

ご静聴　ありがとうございました。


